

# Lannion

## Trégor bicyclette fêtera le vélo, le 4 juin

Le premier dimanche de juin, Trégor bicyclette propose aux Trégorrois de participer à la fête nationale du Vélo. Une manifestation ouverte à tous.



Les membres de Trégor bicyclette sont les organisateurs locaux de la fête nationale du Vélo dans le Trégor.

Trégor bicyclette, c'est une jeune association « dont l'objectif est de favoriser l'usage du vélo comme moyen de déplacement sécurisé pour les trajets utilitaires, familiaux ou touristiques ». Elle recense des itinéraires conseillés et se veut une force de proposition auprès de collectivités locales pour que les élus pensent, par exemple, à gommer certains points noirs considérés comme dangereux pour ces deux-roues. Bref, le vélo doit être pris en compte dans les aménagements urbains et ruraux. L'associa-

tion aura d'ailleurs l'occasion d'en-  
 core mieux se faire connaître. « **Le dimanche 4 juin, nous organisons localement trois circuits à l'occasion de la fête nationale du Vélo.** » C'est une première à Lannion et les Trégorrois sont invités à venir pousser sur les pédales, chacun à son rythme, pour un après-midi qui se veut convivial et festif. Le rendez-vous est fixé à 14 h, en face de la Maison des jeunes à Ker-Uhel. On proposera aux familles, avec enfants, un premier parcours de 5 km, à d'autres un parcours de 12 à

24 km, à d'autres encore une distance de 32 km à parcourir.

De 16 h à 18 h 30, la fête se terminera en musique avec des sonneurs et de la danse africaine, une mise en bouche avant une ultime vélo-parade dans le secteur.

Trégor bicyclette informe les Lannionnais qu'il est toujours possible d'adhérer à l'association. Ses membres tiennent une réunion à Savidan, chaque premier mardi du mois. Possibilité aussi de consulter son site web : <http://assoc.wanadoo.fr/trebi/>